

Presseinformation

Frankfurt am Main, 1. Dezember 2025 – Dr. Anna Izzo-Wagner (48), Gründungspartnerin der im Jahr 2020 gegründeten Kanzlei Annerton und verantwortliche Partnerin des Frankfurter Büros, wechselt als Equity Partnerin mit ihrem Bankaufsichts- und Compliance-Team, insgesamt drei weitere Rechtsanwälte und zwei Compliance-Manager, zu Waldeck Rechtsanwälte. Unsere Banking-Praxis wächst damit auf sieben Equity Partner und insgesamt 16 Berufsträger. Damit entsteht eine der größten Praxisgruppen im Bankaufsichtsrecht im deutschen Markt. Waldeck gründet zudem eine eigene Compliance-Beratungsgesellschaft.

Dr. Anna Izzo-Wagner ist ausgewiesene Expertin bei der ganzheitlichen Beratung von Kredit- und Wertpapierinstituten im Rahmen des fortlaufenden operativen Geschäfts sowie von Digitalisierungsprojekten und der Einführung innovativer Produkte. Zu ihrem Beratungsspektrum gehört neben dem Investmentrecht insbesondere auch die Führung umfassender Compliance-Projekte in Instituten mit Schwerpunkten in der Geldwäscheprävention und MaRisk-Compliance. Schließlich steht Dr. Izzo-Wagner auch für die Beratung von regulierten Unternehmen aus dem Nicht-Finanzsektor. Vor der Eröffnung des Frankfurter Standorts von Annerton war Dr. Anna Izzo-Wagner Partnerin im Bankaufsichtsrecht bei Taylor Wessing in Frankfurt.

Mit Dr. Anna Izzo-Wagner wechselt Till Christopher Otto als Associated Partner, am Markt bekannt für seine ausgewiesene Expertise im Bereich der Geldwäsche-Compliance sowie als Herausgeber des erscheinenden GwG-Kommentars zum Geldwäscherecht Feiler/Otto. Weitere Kernkompetenzen liegen in der Lizenzierung nach KWG, WpIG und ZAG, einschließlich entsprechender Inhaberkontrollverfahren und der Beratung zu grenzüberschreitenden Dienstleistungen, etwa von Zahlungsdienstleistern und Wertpapierinstituten.

Ferner schließen sich Dr. Paul Schultess und Jonas Philipp Burckgard Waldeck als Senior Associates an. Dr. Paul Schultess berät neben Kredit- und Finanzdienstleistungsinstituten insbesondere Versicherungsunternehmen und Versicherungsvermittler in allen aufsichtsrechtlichen Fragestellungen mit besonderer Expertise an der Schnittstelle zum Geldwäscherecht. Dr. Paul Schultess ist Lehrbeauftragter am Institut für Versicherungsrecht der Goethe-Universität Frankfurt am Main und wurde für seine Fachpublikationen zum Versicherungsrecht im Jahr 2025 mit dem renommierten Frankfurter Preis für Versicherungswissenschaften ausgezeichnet. Jonas Philipp Burckgard berät neben Kredit- und Finanzdienstleistungsinstituten Wertpapierinstitute und Wertpapierdienstleister in allen aufsichtsrechtlichen Fragestellungen des deutschen und europäischen Investment- und Finanzaufsichtsrechts, in Compliance-Fragen, sowie regelmäßig zu Erlaubnis- und Inhaberkontrollverfahren vor den Aufsichtsbehörden in Deutschland. Ein Schwerpunkt liegt hier bei den in Deutschland tätigen Auslandsbanken. Er und die übrigen Mitglieder des Teams übernehmen die Funktion als externer Geldwäschebeauftragter von Instituten.

Schließlich wechseln auch die Diplom-Juristen Mehmet Tül (Senior-Compliance-Manager) und Eyip Akcuru (Compliance-Manager), zu Waldeck. Beide unterstützen nationale und internationale Unternehmen des Finanz- und Nichtfinanzsektors in Compliance-Fragen und verfügen über

umfangreiches Fachwissen namentlich in den Themenfeldern Geldwäscheprävention, Wertpapier-Compliance, MaRisk-Compliance, Sanktionen und Außenwirtschaftsrecht. Sie unterstützen Mandanten insbesondere vor Ort bei der Erstellung, Überarbeitung und Implementierung von Compliance-Prozessen zur Risikoidentifizierung und -minimierung. Schließlich begleitet auch der wissenschaftliche Mitarbeiter Benjamin Arens das Team, der maßgeblich den Schulungs- und Seminarbereich verantwortet.

Der Wechsel des Teams ist zum Ende des ersten Quartals 2026 geplant.

Die neue Einheit wird die gesamte Bandbreite der Regulatorik von Vollbanken über Wertpapierinstitute und Handelsplattformen bis hin zu Zahlungsdienstleistern, Asset Managern sowie regulierten Unternehmen aus dem Nicht-Finanzsektor abdecken. Die beiden Teams ergänzen sich insofern perfekt komplementär. Die Bedeutung von regulierten Unternehmen aus dem Nicht-Finanzsektor, klassische FinTechs und Digital Assets wird weiter wachsen. Waldeck kann seine Expertise und Stärken im Outsourcing künftig auf einer noch größeren Plattform anbieten. Die Abwehr aufsichtsrechtlicher Maßnahmen und Sanktionen gehört seit jeher zum Profil der Kanzlei, ebenso wie die eingespielte Banking-Litigation-Praxis.

Beide Teams weisen ein umfassendes Compliance-Geschäft auf. Zur effizienten Bündelung, Profilierung und Institutionalisierung des Geschäfts hat Waldeck eine eigene Compliance-Beratungsgesellschaft gegründet. Ein zentrales Ziel ist es, in der Beratungsgesellschaft Beauftragtenfunktionen für Compliance, Geldwäscheprävention und Datenschutz zu konzentrieren und noch effizienter für den Mandanten zu allozieren, nicht zuletzt in ausgewiesenen Teams für den jeweiligen Mandanten. Teil des Dienstleistungsangebots sind zudem die Begleitung aufsichtlicher Prüfungen, die Abarbeitung von Prüfungsfeststellungen (Remediation), die Entwicklung von GAP-Analysen bei maßgeblichen gesetzlichen Neuerungen sowie nicht zuletzt die Governance-Beratung auf Geschäftsebene, etwa zur Anpassung von Organisationsstrukturen und Regelwerken. Um den Mandantenbedürfnissen bestmöglich zu entsprechen, setzt die neue Gesellschaft auf berufs-trägerübergreifendes Tätigwerden, innovative Feestrukturen und den Einsatz von KI.

Jan Liepe, Partner bei Waldeck Rechtsanwälte, erklärt: „Mit Anna Izzo-Wagner gewinnen wir eine ausgewiesene und im Markt bestens vernetzte Bankaufsichtsrechts- und Compliance-Expertin. Die beiden Teams sind ein *perfect match*. Gemeinsam formen wir künftig eine der schlagkräftigsten Einheiten auf dem deutschen Markt.“

Dr. Anna Izzo-Wagner: „Mein Team und ich freuen uns sehr über den Zusammenschluss mit dem Team von Waldeck. Gemeinsam setzen wir nun diverse erforderliche Schritte um, um dem unaufhörlich steigenden Beratungsbedarf am Finanzmarkt auf effiziente und schlagkräftige Weise zu begegnen, und zwar in einer Weise, der unseren Mandanten zum Vorteil gereicht.“

Dr. Hendrik Pielka, Partner bei Waldeck Rechtsanwälte, ergänzt: „Aus unserer Beratungspraxis kennen wir Anna und ihr Team seit Jahren. Wir schätzen Ansatz und Know how außerordentlich. Auch persönlich passen wir hervorragend zusammen und freuen uns, die Zukunft gemeinsam zu gestalten. Die Compliance-Gesellschaft und die mit ihr verbundenen Möglichkeiten sind dabei ein ganz wesentlicher Baustein.“

Über Waldeck Rechtsanwälte

Waldeck Rechtsanwälte mit Sitz in Frankfurt am Main berät Mandanten bei nationalen und internationalen Projekten, insbesondere in den Bereichen Banking, M&A/Corporate, Outsourcing/IT sowie Real Estate. Das eingespielte Team aus erfahrenen Anwältinnen und Anwälten verbindet juristische Expertise mit strategischem Verständnis und verfügt über umfangreiche Erfahrung aus einer Vielzahl von komplexen Projekten.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Waldeck Rechtsanwälte PartmbB
Herrn Dr. Hendrik Pielka
Telefon: +49 69 90747-260
E-Mail: hendrik.pielka@waldeck.eu
Internet: www.waldeck.eu

